



3 Pièces

68 m²

Réf. C-3141

689 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur le très recherché boulevard Dubouchage, à proximité immédiate des commerces, des transports, des écoles et de toutes les commodités, cet élégant appartement de 68 m² offre un cadre de vie rare en plein centre-ville. Situé au quatrième étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing, ce bien séduit par sa magnifique terrasse de 20 m² exposée plein sud, véritable prolongement des espaces de vie, offrant un ensoleillement optimal tout au long de la journée. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, climatisé et en parfait état, l'appartement bénéficie d'une ...

Ideally located on the highly sought-after Boulevard Dubouchage—close to shops, transport links, schools, and all amenities—this elegant 68 m² apartment offers a rare living environment in the heart of the city center. Situated on the fourth floor (with elevator) of a high-end building, the property stands out thanks to its magnificent south-facing 20 m² terrace. Acting as a true extension of the living area, it ensures optimal sunlight throughout the day. Fully renovated with high-quality finishes and featuring air conditioning and immaculate condition, the apartment boasts impressive 3. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

